

## **Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktifkan DDS untuk Antisipasi TPPO**

**Sukabumi - [SUKABUMI.POSTMEDIA.ID](https://sukabumi.postmedia.id)**

Nov 21, 2024 - 09:53



*Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktifkan DDS untuk Antisipasi TPPO*

– Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Aipda Dwi Gunawan, melaksanakan kegiatan *Door to Door System*

(DDS) di wilayah desa binaannya.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat sekaligus menyerap aspirasi warga terkait permasalahan di lingkungan mereka. Aipda Dwi Gunawan memberi ruang kepada warga untuk menyampaikan keluhan, saran, maupun kritik yang konstruktif guna mendukung kinerja Polri yang lebih baik.

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sejumlah imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (*Kamtibmas*), di antaranya:

1. Mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi gangguan keamanan.
2. Mengingatkan warga agar waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama modus calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan dengan iming-iming gaji besar di luar negeri.
3. Mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan informasi terkait potensi TPPO atau masalah keamanan lainnya melalui nomor telepon Bhabinkamtibmas yang telah diberikan.

“Kerja sama antara Polri dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap warga aktif melaporkan segala potensi ancaman, termasuk indikasi TPPO, agar dapat dicegah sejak dini,” ujar Aipda Dwi Gunawan.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga Desa Cihamerang yang merasa semakin dekat dan nyaman dengan keberadaan Bhabinkamtibmas di tengah mereka. Polri terus berkomitmen untuk hadir melayani, melindungi, dan mengayomi masyarakat.